

Arbeit der Medienscouts an der MWS

Allgemeines

Zu den MWS-Medienscouts gehören 14 Schülerinnen der Klassen 8-11. Direkt nach den Herbstferien, am 03. und 04.11.14, fand die anderthalb Tage dauernde Ausbildung durch zwei Damen des LMZ Koblenz statt.

Betreuende Lehrkräfte sind Herr Breit, Frau Huhn-Würzt und Frau Orben-Kehrein. Die Lehrkräfte verstehen sich als Betreuer und Begleiter, die Initiative für die Arbeit der Medienscouts kommt von den Schülerinnen selbst.

Alle Schülerinnen sind hochmotiviert und freuen sich auf die Arbeit. Positive Effekte ergeben sich dadurch, dass einige Schülerinnen auch als Streitschlichterinnen tätig sind.

Bisherige Arbeit und Pläne:

Bisher haben sich die Schülerinnen bei den Treffen ausgetauscht und besser kennengelernt, es wurde ein Artikel für die Schülerzeitung „Grips“ verfasst. Außerdem haben die Schülerinnen ein Logo und einen Slogan kreiert.

Gemeinsame geplante Aktion der Medienscouts 2015:

Besuch des „SID 2015“ (Safer Internet Day) in Mainz am 10.02.2015 (Dienstag, 09:30 – 16:00 Uhr), der als abschließendes Modul die Medienscouts-Ausbildung vervollständigt.

Kontakt:

medienscouts@mws-mainz.de

Bärbel Orben-Kehrein

Mainz, 11.12.2014